

Nombre de la alumna:

Yedid Pérez Ocampo

Nombre de la profesora:

Lic. Mónica Lisset Quevedo Pérez

Nombre del trabajo:

Ensayo

El maquillaje en la sociedad

Materia:

Psicología

Grado: 3 Cuatrimestre

Grupo: Único

INTRODUCCION

En el siguiente tema vamos hablar sobre el maquillaje en la piel, el maquillaje es la práctica para la decoración de la piel tales como la cara y otras partes visibles de nuestro cuerpo para un buen aspecto.

El termino cosméticos es una variable de productos tales como sombras, labiales, también el maquillaje nos sirve para ocultar heridas, manchas u otro problema la cual pueda afectar la autoestima de la persona.

Actualmente somos testigo del desarrollo de un buen numero de nuevos productos es el ámbito de cosméticos, esto hace énfasis de nuevas experiencias nos abre nuevos horizontes hacia expectativas distintas a la realidad, es decir que nosotros como naturaleza creamos nuevos motivos de vida personal a lo cual le llamamos belleza.

DESARROLLO

Seguimos haciendo énfasis sobre los cosméticos el gran Freud en su obra “El porvenir de una ilusión” hace una afirmación la cual dice que estamos limitados en la predicción de nuestro futuro por como percibimos el presente y lo poco que sabemos acerca de nuestro pasado.

Como ser humano lo primero tiene que ver en como intentamos controlar las fuerzas de la naturaleza para nuestro beneficio y lo segundo en cómo podemos controlar las relaciones con los demás. En este ombligo de “El porvenir” Freud nos explica que la ilusión no es un error, que es una creencia sostenida de un deseo, y es el poder de este deseo lo que determina la ilusión.

Entonces volviendo al tema del maquillaje para todos aquellos que ven los cosméticos como un modo de satisfacción se ven así mismo en una regulación social, sin embargo, aquellos impulsos que no son satisfechos quedan como un mal resultado.

Por otro lado el maquillaje se ve no como una furia destructiva a la naturaleza, algunos lo perciben y lo transforman en la satisfacción narcisista de cada persona.

Los cosméticos son una constante investigación ya que siempre existen una nueva formular, algo mejor con mucho mejor resultado y sobre todo con mejor producto para el cuidado de la piel, estamos en un mundo donde las mujeres

necesitan maquillaje para sentirse seguras consigo mismas, todo proviene de una sociedad en la cual para ser una mujer perfecta necesitas un cuerpo con siluetas y una cara con maquillaje, debemos ser consciente que el exceso de

maquillaje puede ser dañino, el cosmético solo debería ser utilizado para un evento especial. Es verdad que existen calidad e maquillaje pero al final del día todo es químico, la piel no esta fomentada para aguantar mas de 75% de maquillaje.

“Cuida tu piel, hidrátala, límpiala y solo usa cosméticos cuando sea algo sumamente importante, mujer eres hermosa sin tanto producto”

CONCLUSION

Freud nos aclara que el maquillaje dibujado solo es una ilusión, que esta creada por deseo, este deseo es de estereotipo un físico perfecto.

Nos concientizamos en que el cosmético solo es una base de dibujo, algo que no tiene absolutamente nada que ver con la belleza personal.

Debemos cuidar nuestra piel, tanto hombre como mujeres, ya que bien sabemos que hoy en día hombres y mujeres usan el maquillaje como base principal para ocultar imperfecciones y malos comentarios de cualquier otro ser humano.

Referencias

- Libro de Freud, “El provenir de una ilusión”
 - El diario de una belleza